



@Hondamexico  
@hondamotos\_mx



Honda México  
Honda Motos México



@Hondamexico  
@honda\_motos\_mx

## COMUNICADO DE PRENSA

### Honda celebra 10 años de producir motobombas en México

- *Ante la creciente demanda del mercado de motobombas, Honda inició su producción local hace 10 años, en diciembre de 2015.*
- *Las motobombas Honda son aliadas para la agricultura y la construcción en México.*
- *Más de 260,000 unidades producidas con más de 200,000 clientes satisfechos.*

**Ciudad de México. 19 de diciembre de 2025.-** Honda de México conmemora 10 años de producción de motobombas en la Planta de El Salto, ubicada en Jalisco, consolidando una década de manufactura local enfocada en ofrecer equipos confiables y de alto desempeño para sectores económicos estratégicos en México. Este hito fue celebrado durante una ceremonia realizada el pasado 11 de diciembre en la Planta de El Salto, en la que se compartieron los principales logros de este periodo.



La decisión de comenzar la fabricación local de motobombas en 2015 respondió a la creciente demanda del mercado mexicano, particularmente en sectores como la agricultura, la construcción y la industria, donde estos equipos se han convertido en herramientas indispensables para sus operaciones. En el campo, permiten un riego eficiente que optimiza tiempo y recursos; mientras que, en la construcción, son aliadas clave para el manejo de agua en obras, cimentaciones y proyectos de gran escala, contribuyendo al desarrollo económico y social del país.

A lo largo de esta década, la producción de motobombas en la Planta de El Salto ha alcanzado un volumen acumulado de más de 260,000 unidades fabricadas, las cuales han acompañado el trabajo diario de más de 200,000 clientes satisfechos en todo el país.

La producción del país se concentra en 4 modelos de tipo portátil que son: WL20XM-MFX, WL30XM-MFX, WB20XM-MFX y WB30XM-MFX, los cuales cuentan con un motor de 163 cc de gran potencia y aprovechamiento de combustible, con alerta de aceite. Las diferencias entre las motobombas son que las WL20 y WB20 cuentan con un diámetro de succión y descarga de 2 pulgadas, una capacidad de hasta 670 litros por minuto y una altura máxima de bombeo de hasta 32 metros; mientras que las WL30 y WB30, aunque cuentan con el mismo motor, tienen un diámetro de succión y descarga de 3 pulgadas, una capacidad de hasta 1,100 litros por minuto y una altura máxima de bombeo de hasta 23 metros.

Las motobombas Honda están equipadas con motores de combustión de 4 tiempos, para usos semiprofesionales y profesionales, con desplazamientos que van de 25 a 270 cc, dependiendo del modelo y su aplicación. Todas incorporan alerta de aceite para un uso seguro, así como un impulsor de hierro fundido de dos hélices, diseñado para ofrecer alta eficiencia y durabilidad. Además, cuentan con voluta de hierro fundido de nuevo diseño, sellos de silicio de carbón, que reducen fugas y mantenimiento y, en algunos modelos, bastidores con soportes antivibración que facilitan su transporte y operación.

La gama de motobombas Honda incluye modelos estándar, portátiles, de alta presión y para manejo de líquidos con sólidos, con diámetros de succión que van de 1 a 4 pulgadas, permitiendo atender diversas necesidades.

Las motobombas estándar están orientadas a uso residencial, áreas verdes, agricultura y ganadería; las portátiles son ideales para albercas, fuentes, establos y labores de limpieza; las de alta presión se recomiendan para riego especializado e industria; mientras que las diseñadas para líquidos con sólidos son utilizadas en aplicaciones industriales, trasvases, eliminación de lodo y atención de inundaciones.

Este portafolio ha permitido que las motobombas a gasolina representen cerca del 40% de las ventas de Productos de Fuerza, reflejo de la confianza de los clientes, así como de la calidad, confiabilidad y desempeño de cada unidad Honda producida en México.

“Durante estos diez años, la dedicación, precisión y compromiso de nuestro equipo de manufactura han sido la base de este logro. Cada motobomba que sale de nuestras líneas de producción lleva consigo el sello del esfuerzo y profesionalismo de quienes hacen posible que Honda siga creciendo en México”, señaló Juan Carlos Zúñiga, Department Head de Ventas de Productos de Fuerza y Marinos.

Con este aniversario, Honda de México no solo celebra diez años de historia productiva, sino que reafirma su visión de largo plazo, su apuesta por la manufactura local y su compromiso por ofrecer soluciones confiables que acompañen el crecimiento de los sectores productivos del país.

# # #

### **Acerca de Honda de México**

Honda comenzó operaciones en México en 1985. Hoy, cuenta con más de 6,600 asociados en territorio nacional, comprometidos con el desarrollo, producción, ventas y servicio de los automóviles Honda y Acura, así como de las Motocicletas y Productos de Fuerza. Cuenta con dos plantas de producción, la primera de ellas ubicada en El Salto, Jalisco, enfocada en la producción de motocicletas, productos de fuerza y refacciones. La segunda planta de producción se ubica en Celaya, Guanajuato, donde se concentra la producción de automóviles (Acura ADX y Honda HR-V) y transmisiones CVT, ambos para mercado local y exportación.

Honda de México cuenta con una extensa red de distribuidores, con más de 110 para automóviles Honda, 10 para automóviles Acura, 194 para motocicletas y más de 115 para productos de fuerza. Honda de México asegura calidad y satisfacción al cliente, consolidándose como una marca confiable y respetada en el mercado mexicano. Visita nuestro sitio para más información: <https://www.honda.mx/>

### **Contacto para medios:**

Communika

Daniela Sánchez

[dsanchez@communika.com.mx](mailto:dsanchez@communika.com.mx)